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「 子 ど も を 育 て る な ら 高 石 市 」

そ ん な 文 教 都 市 を 目 指 し て の 政 策 提 言 。

「 子 ど も を 育 て る な ら 高 石 市 」

そ ん な 文 教 都 市 を 目 指 し て の 政 策 提 言 。

　フランス料理とイタリア料理の違いとは？
　様々な見方がありますが、イタリア料理の歴史は古代
ローマ帝国まで遡ります。鮮度を保ったまま輸送する技
術がなかったので、食材を現地で活かせる料理が根付き
ました。地中海付近では魚介を、北部では乳製品を、と
いった具合に。
　一方のフランス料理は、その起源はイタリア料理から
生まれました。イタリアからフランスに嫁いできたお姫
様が、実家から専属料理人を連れてきてイタリア料理を
フランスに広めました。フランスは中央集権国家だった
ので、どんどん地方の食材を集め、美味しい料理を開発
していきました。
　こうやって見ると、イタリア料理は、地域の特性を引
き出した料理で、フランス料理は、あらゆる食材を集積
させた料理と大別されます。

　さて、私は、自治体の政治はイタリア料理的でなけれ
ばならないと考えています。

　高石でしかできない事、高石ではできない事、高石で
もできる事。これらをちゃんと判断し、高石市に合った
地方政治をやらねばなりません。
　「武雄市みたいな図書館がいい」とか、「関東圏のよう
な医療助成がいい」とか、「阪急沿線のようなオシャレな
街がいい」とか。それ、ぜんぶ高石ができるでしょうか？
財源が足りなくなり将来にツケを回すのは明らかです。
　高石で出来ることは何か？ということを突き詰めて考
えた私のビジョンは、「良質な文教都市」です。
　比較的治安も良い、暴力団事務所及びそれに類するも
のもない、スラムのような地域もない、犯罪率も低い、
平均所得も高い、駅多い、私立の学校も多い、など。
　他所の街から高石をみたとき「高石は教育にチカラ入
れているね」と自然に言われるような文教都市、それが
私の導き出す高石の将来ビジョンです。
　その将来ビジョンに向かって政策を提案し、日進月歩
で高石市を進化させていくことが私の大きな使命の一つ
ととらえ、歩みを進めます。一歩一歩、確実に。

平 成 2 6 年 / 0 7 月 号

高 石 市 議 / 無 所 属 / 2 期 目

■1981 年 1 月 15 日生。高石小、高南中、桃山学院高校、近畿大学を卒業、カンボジアでの体験、政治家インター
ンを経て現状に危機感を覚え、政治の道を志す。「未来にツケを回さない」をモットーに、財政から教育まであらゆる
分野において数十年先を見据えた政治姿勢を貫く。  ■会派「高志会」　■高石市羽衣 3 丁目４－１６  ■好きな漫画「キーチ !!」 

■tel : 072-263-0522  /  fax : 072-350-0857 / mail : gavhattan@hotmail.com  ■日進月歩のバックナンバー、政策などいろい

ろな記事を綴っております。Facebook もやってますのでお気軽にお友達申請して下さい。詳しくは「畑中政昭」で検索。
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　高志会（松本善弘議員と二人会派）合同で市政

報告会を下記日程及び会場にておこないます。

　内容は６月議会の報告から市政全般、政治全般

まで。どうぞお気軽にご近所お誘いあわせのうえ

お越し下さいませ。

　以前から「〇〇について教えて欲しい」とか「こ

れってどうなってんの？」などの理由でお呼びい

ただき、そこで膝と膝を突き合わして政治談議を

したことが私の政策提案の血肉となっています。

　実際に、畑中にいただいた市民の声が実現した

ケースはたくさんあります。

　「政治家って誰がやっても一緒」
　「 ど う せ 高 石 市 の 政 治 は ･ ･ ･ 」
　と諦めてしまう前に、一回だけでもお話させて

いただけませんか？

　オーダーは、メールでもお電話でも構いません。

　どうぞお気軽にお寄せ下さいませ。

平成２６年８月３０日（土）
　　①.10 時 00 分～ 12 時 00 分
　　　･･･パンセ羽衣（高石市羽衣1-11--22）
　　②.19 時 00 分～ 21 時 00 分
　　　･･･中央公民館（高石市加茂1-5-7）

　　　　　９月０７日（日）
　　③.10 時 00 分～ 12 時 00 分
　　　･･･とろしプラザ（高石市取石3-9-8）
　　④.19 時 00 分～ 21 時 00 分
　　　･･･千代田公民館（高石市千代田1-4-15）

畑中政昭の

　「政治を身近に！」

すぐいきますよ！

畑中と気軽に政治談議しませんか？

Mail ： gavhattan@hotmail.com

T e l ：  0 7 2 - 2 6 3 - 0 5 2 2

編 集 後 記 「 政 務 活 動 費 問 題 に つ い て 」

　愚かすぎて取り上げることすら躊躇う元兵庫県議

の政務活動費問題。

　高石市の政務活動費は月額 36,000 円。もちろん 1

円からの領収書添付が原則。今回、問題になった「旅

費」については、実際に行った「年月日」「場所」「目

的」「研修内容（あればレジメ、講師の氏名）」など

を領収書とは別に提出しなくてはなりません。

　また、有難いことに高石市の議会事務局が非常に

厳しいチェックをしてくれます。印漏れや誤記など

の軽微なものから、内容の妥当性、正確性まで見直

し、各議員に的確な修正の指摘をして下さいます。

他市の状況を議員仲間から伝え聞いても、高石市は

比較的厳重なチェック体制といえます。

　しかし、残念ながら今回の事案が政治不信を高め

たのは事実です。政治家一人ひとりが他人事にせず

に規範意識を高め、有権者もしっかりと政治家を選

ぶという意識も高めねばなりません。「誰を選んでい

いか分からん」という疑問を払拭するためにも、市

民と政治が身近になるように上記のような取り組み

をしています。いずれにしても、号泣県議、ヤジ都

議のような地方議会をみて高石市議会が見本となる

ような議会にしていきたいと思います。


